

## **HISTORIA DE LA SEGUNDA IGLESIA APOSTOLICA DE LA FE EN CRISTO JESUS EN LA CIUDAD DE DELICIAS 1987-2011**

Cuando hablamos de la historia de la segunda iglesia de Delicias nos lleva a recordar a nuestro hermano Eliseo Niño siendo la persona que inicia la misión de lo que ahora es la segunda iglesia en esta ciudad, tomando en cuenta que en ese tiempo ya contábamos con el evangelio de la doctrina apostólica siendo el hermano Antonio Arispe quien dio inicio a esta asociación religiosa en la ciudad de Delicias.

Tenemos razón que en la fecha aproximada del año de 1987, el hermano Eliseo Niño Torres inicia una misión del evangelio apostólico, por varios meses se estuvo trabajando en las colonias mas cercanas a este lugar, celebrando cultos de barrio, reuniones de oración y trabajo de evangelismo de estudio bíblico. En las casas de las familias de Santiago y Montes Loya. De donde posteriormente dos personas se bautizaron en el nombre de Jesucristo, me refiero a los hermanos Natividad Mata Rodríguez, y Adelina Soto, cabe mencionar que por algunos meses nos seguimos reuniendo en la primera Iglesia por no encontrar lugar para reunirnos los que formaríamos la segunda Iglesia.

El 10 de febrero de 1988, por gestiones ante la presidencia municipal del hermano Juan Duran quien fungía como presbítero de la Iglesia en esta ciudad y Cayetano Rodríguez, se consiguió el terreno en la colonia 16 de septiembre, donde ahora se encuentra ubicado el templo de la misma Iglesia, y el 10 de febrero de 1988 se sentó la primera piedra de este templo dirigido el acto por el hermano Simón Barrientos y demás integrantes de la mesa directiva distrital así como un numero respetable de hermanos de las diferentes Iglesias.

Los días 18 y 19 de abril de 1988 se llevo a cabo la primera campaña de evangelización en este lugar, misma que fue patrocinada por los jóvenes de la región centro de nuestro distrito. Es muy significativo mencionar que para lograr la celebración de esta campaña tuvimos que trabajar una semana completa todos los hermanos de esta misión y algunos de la primera Iglesia para tener lugar donde recibir a las personas visitantes, logrando que con la ayuda de muchos hermanos que de una u otra forma nos brindaron apoyo ya fuere económico o con su trabajo, logramos construir en tejaban mismo que poco a poco va siendo menos necesario.

Fue en esta campaña donde Dios se manifestó de una manera sobrenatural derramando su Espíritu en el corazón de los hermanos e incluso de las visitas, y muchos de ellos en esta ocasión hablaron nuevas lenguas.

El día 19 de junio de 1988 fue cuando logramos establecernos permanentemente en este lugar, como dato histórico la asistencia a la escuela bíblica dominical fue de 53 alumnos. Por la tarde en nuestro primer culto el mensaje se basó en Josué: 1-9.

En este mismo año se celebró el bautismo de la hermana Claudia Galván y la hermana Betty; la hermana Betty nos cuenta la experiencia que tubo al conocer al Señor Jesucristo, ella dice que en el momento que la sumergieron en el agua ella vio en visión a un personaje con túnica blanca y barba, al mismo tiempo en el que descendía sobre él una paloma blanca, esta experiencia fue tan especial y significativo totalmente el perdón de sus pecados y que Dios siempre estará con ella.

Al inicio de lo que fue la misión se contaba con un grupo de 15 a 20 personas la familia de la hermana Esperanza Rodríguez Cordero es la que tiene mayor antigüedad en la segunda Iglesia de Delicias; la situación económica fue uno de los mayores retos para la construcción del templo pero nada de eso detuvo que el evangelio creciera en esta colonia y convirtiéndose en grande bendición de los hermanos, dentro de la campañas de evangelismo hubo una de ellas que marcó la historia de la iglesia, donde el derramamiento del Espíritu Santo descendió sobre el pueblo de Dios de manera muy especial que ha sido inolvidable, aproximadamente en el año de 1994 estando pastoreando el hermano Adrián Rodríguez se invitó a un hermano evangelista y el poder de Dios se manifestó a través de él y la mayoría de los hermanos y visitas hablamos nuevas lenguas y también hubo muchas sanidades.

Fue en el pastoreado del hermano Joaquín Martínez cuando la iglesia celebro el mayor número de bautismos hasta el día de hoy un total de 11 personas bautizadas en el nombre de Jesucristo, también uno de los acontecimientos importantes para la iglesia como la llegada de más de 50 hermanos que se vinieron de la primera iglesia. Y en el pastoreado del hermano Ramón Portillo se vivieron desagradables desafíos pues llegaban a la casa pastoral cartas de amenazas de brujos y también fue una lucha por la economía ya que estaba muy escasa. La iglesia a pasado por situaciones difíciles pero la gracia de Dios está con nosotros porque hasta aquí, Él nos ha ayudado y se ha logrado mantener firme a la congregación para Honra y Gloria de Dios.

Fue el 8 de octubre de 1988 cuando dieron principio los trabajos de cimentación de este salón con la participación de todos los miembros de esta Iglesia, es de mucha importancia mencionar que la mayor parte de este material se compró con el donativo de 500 dólares que el hermano Josué Orozco nos dio personalmente a un servidor (hno. Eliseo Niño Torres).

El 26 de febrero de 1989 se compró el material para el cerramiento, trabajando los hermanos Ceferino Rodríguez y Román Sánchez, Ángel Herrera, Bruno Niño y Eliseo Niño. En el mes de marzo se hicieron los trabajos de preparación para ventanas y enjarre de muros, trabajando los hermanos Román Sánchez, Ceferino Rodríguez, Andrés Serrato, José Montes, Ángel Herrera, Bruno Niño, Eliseo Niño (pastor).

El día 12 del mismo mes se presentó ante el Señor Jesucristo al niño Abel Reyes Rodríguez, siendo el primer niño que se presentó en esta nueva congregación.

En agosto del mismo año se mandaron hacer los ventanales que ahora vemos con un costo de 600 pesos mismos que por familia fueron cubiertos tocando a cada familia pagar el costo de un ventanal, el día en que se hizo este acuerdo la hermana Socorro Montes y su esposo nos regalaron 2 ventanas, en esta ocasión ellos estaban de visita con nosotros. En el mes de septiembre llegó el regalo de 90 dólares por parte de Laura Olivas de Hermosillo, mismos que ayudaron para los gastos de trabajo del yeso en este salón, en octubre del mismo año se instaló la puerta y se puso el piso de este salón, y como en todos los trabajos participamos todos los hermanos de esta Iglesia, el cemento para el piso se compró por cooperación de un bulto de cemento por familia o miembro, todas las cooperaciones que se hicieron por familia lograron acercarnos, pues los hermanos que no tenían familia aquí se unieron para estos fines. Y muchos de los gastos fueron cubiertos con las ventas de tamales mismos que entre todos los hermanos se encargaban de hacer y vender. Debe de mencionarse que algunos trabajos los realizamos los Domingos sin descuidar las actividades que corresponden a este día. Cabe mencionar el apoyo que recibimos por la tesorería general de la iglesia apostólica de la Fe en Cristo Jesús de México la cantidad de 500.000 pesos para la construcción del mismo templo, y por parte de la tesorería del distrito del norte también recibimos su apoyo de la misma cantidad de 500.000 pesos para la misma construcción de este templo. Agradecemos a Dios por todas sus bendiciones y porque gracias a Él se llevó a cabo la inauguración de nuestro templo el Día 10 de noviembre de 1989 para Honra y Gloria de Dios.

Hasta la fecha de hoy 9 pastores han colaborado en esta congregación a continuación mencionaremos a cada uno de ellos.

Rev. ELISEO NIÑO TORRES

Rev. ELEUTERIO TREVIZO FRIAS

Rev. ADRIAN RODRIGUEZ DE LA ROSA

Rev. EZEQUIEL NIÑO

Rev. ERNESTO TAVIZON SARABIA

Rev. RAMON PORTILLO

Rev. JOAQUIN MARTINEZ CONTRERAS

Rev. FERNANDO RAMIRES

Rev. EBER GONZALEZ IBARRA

El Rev. EBER GONZALEZ IBARRA toma en sus manos y bajo su responsabilidad la iglesia el día 16 de mayo del 2010.

Hasta el día de hoy la Iglesia cuenta con un total de 77 miembros que junto con el hermano EBER y su esposa MIREYA siguen trabajando para la obra de Dios; como Iglesia nuestra misión es, seguir afirmándonos para poder multiplicarnos sanamente y con propósito de excelencia, y desarrollando ministerios de misericordia teniendo en mente planes a futuro, como preparar líderes de excelencia para Honra de Dios y así abrir más células y seguimos multiplicando en la evangelización y consolidación logrando llevar la salvación del Señor Jesucristo a la humanidad, ya que esa es la misión de la Iglesia.

En el mes de Junio del 2010, tuvimos una campaña de liberación, que llevó por nombre visitación celestial y fue de mucha bendición para toda esta congregación que marcó algo diferente para la Iglesia, esta campaña fue apoyada por los hermanos de la iglesia de Cuauhtémoc.

Agradezco a Dios y Salvador Jesucristo por darme el privilegio de trabajar en su obra en esta congregación, junto con mi amada esposa Mireya Hernández y nuestro hijo Ricardo., Pido de sus oraciones para continuar con este trabajo ya que es una gran responsabilidad, que la gracia de Nuestro Señor Jesucristo sea con todos ustedes, amen.

Pastor actual. Hno. Eber González Ibarra

